

Delibera el jurado en caso Novo-Ross

WASHINGTON (UPI)— Las deliberaciones del jurado entraron en su segundo día, ayer, en el nuevo juicio a dos cubanos anticastristas acusados en relación con el asesinato del ex-embajador chileno en Washington, Orlando Letelier, cuyo automóvil fue dinamitado en una calle de esta capital.

El panel regresó al salón de deliberaciones por segundo día después de no haber logrado un acuerdo sobre el veredicto el jueves, en el caso que se sigue a Guillermo Novo Sampol y Alvin Ross Diaz, quienes ganaron el derecho a ser juzgados de nuevo en una apelación.

Novo y Ross, libres bajo fianza de \$200,000 cada uno desde abril, se sentaron en un cuarto cerca de la sala de juicio o recorrieron los pasillos

mientras el jurado deliberaba.

Los dos fueron declarados culpables y sentenciados a cadena perpetua en 1979, por la muerte de Letelier y de su asistente americana Ronni K. Moffit.

Letelier y Moffit murieron cuando una bomba, colocada por un americano que trabajaba para la policía secreta chilena, hizo explosión bajo el carro en que ambos viajaban por una calle de Washington.

Letelier fue uno de los principales funcionarios del régimen marxista de Salvador Allende, derrocado en un golpe de estado en 1973.

El año pasado, una corte federal de apelaciones ordenó un nuevo juicio basado en que el gobierno usó impropiamente el

(Pasa a la Página 7)

MAY 31/81
LA PRENSA

Delibera...

(Continuación de la Página 1)

testimonio de compañeros de celda de los acusados Novo y Ross.

Durante aquel juicio, Michael V. Townley, el americano, declaró que fue enviado a Estados Unidos para llevar a cabo el asesinato, y se convirtió en testigo principal del gobierno cuando se le permitió declararse culpable de un cargo de conspiración a cambio de su testimonio en el que implicó a los dos cubanos.

El caso provocó la imposición de sanciones a Chile por la Administración Carter, cuando aquella nación se negó a extraditar a tres de sus militares acusados como instigadores del complot.